

BLÄK-Messteam vor Ort

Die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) warb wieder auf Messen für das Berufsbild Medizinische Fachangestellte (MFA).

3. Berufsbildungsmesse GEZIAL

Auch in diesem Jahr war das Messteam der Abteilung Medizinische Assistenzberufe der BLÄK wieder auf der Berufsbildungsmesse am 3. Februar 2017 für Gesundheits- und SoZIALberufe (GEZIAL) in Augsburg vertreten. Die hohe Besucherzahl und auch die vielen Interessierten am Messestand zeigten deutlich, dass trotz der angeblich nicht so guten Prognosen für gute Nachwuchskräfte im Gesundheitswesen doch weiterhin nicht nur Interesse an einer Ausbildung in einem Gesundheitsfachberuf existiert, sondern auch viele junge und engagierte Schülerinnen und Schüler sich gerne in diesem Bereich ausbilden lassen möchten.

Wie in den Vorjahren wurde klar, dass eine spezielle Messe für Gesundheitsberufe die für den Ausbildungsberuf der/des Medizinischen Fachangestellten (MFA) interessierten Schülerinnen und Schüler anspricht. Daher wird die BLÄK auch in Zukunft auf dieser Messe vertreten sein und hofft speziell für den Raum Schwaben, weiterhin geeignete Auszubildende auf das Berufsbild MFA aufmerksam zu machen.

Azubi- und Studientage München

Erstmals besuchte die BLÄK gemeinsam mit dem Ärztlichen Kreis- und Bezirksverband (ÄKBV) München die Messe mit einer Gesamtbesucherzahl von 5.050 Personen in den MOC-Hallen in München. Neben dem Messteam der BLÄK, das an beiden Tagen auf der Messe in vollem Einsatz war, um das Berufsbild der/des MFA zu präsentieren, waren am 10. März 2017 der 1. Vorsitzende des ÄKBV München, Dr. Christoph Emminger sowie die Geschäftsführerin des ÄKBV München, Ina Koker, am Stand präsent und berieten interessierte Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern.

Da an dieser zweitägigen Messe zahlreiche Schülerinnen und Schüler für eine Ausbildung zur/zum MFA im Großraum München gewonnen werden konnten, plant die BLÄK wieder mit dem ÄKBV München das Berufsbild auf der Messe „Einstieg München“ am 24./25. November 2017 in München zu bewerben. Auch hier erhoffen sich beide Körperschaften erneut hohes Interesse von für den Ausbildungsberuf geeigneten Schülerinnen und Schülern.

Berufsinformationsmesse Main-Spessart 2017

Um dem Wunsch der bayerischen Ärzteschaft nachzukommen, in allen Regionen Bayerns für

das Berufsbild der/des MFA zu werben, war das Messteam der BLÄK am 31. März und 1. April 2017 auf dieser Messe im unterfränkischen Gemünden mit ihrem Messestand vertreten.

Unter den rund 2.500 Schülerinnen und Schülern, die die Messe besuchten, waren viele Interessierte, die sich auch am Stand der BLÄK nicht nur für das Berufsbild der/des MFA an sich interessierten, sondern auch ihr bereits bestehendes medizinisches Wissen anhand des Medizinquizes testen wollten. Der 1. Vorsitzende des Ärztlichen Kreisverbandes (ÄKV) Main-Spessart, Dr. Karl-Heinz Günther, war am 1. April am Messestand präsent und stand Interessierten für deren Fragen Rede und Antwort.

Im Ergebnis sind sowohl das Messteam der BLÄK als auch der 1. Vorsitzende des ÄKV guter Dinge, auch hier einige für das Berufsbild der/des MFA gewonnen zu haben.

Ausblick

Über die Messen vom 29. April in Weiden, vom 4. Mai in Regensburg sowie vom 12./13. Mai in Inn-Salzach berichten wir in einer der kommenden Ausgaben.

Milica Stijovic, Anna-Marie Wilhelm-Mihinec (beide BLÄK)



Dr. Christoph Emminger, 1. Vorsitzender des ÄKBV München, auf der Messe im MOC München.



Das Messteam der BLÄK im Einsatz: Milica Stijovic (Mitte) und Alexander Otto.